"Das TEAM schlägt zurück! Erster Punktgewinn in Neuscharrel"

SG Neuscharrel/Altenoythe - SG Holdorf/Langenberg 2:2 (1:2)



(Starke Teamleistung unserer Damen! Foto: Klüsener)

kl – "Wir sind ein Team!" So steht's auf unseren Lila-Trikots und mit einer starken Mannschaftsleistung melden WIR uns als TEAM zurück im Abstiegskampf der Bezirksliga. Es war ein Krimi mit tollem Happyend. Monika Landwehr rundete mit einem Doppelpack das gute Abschneiden ab.

Aufstellung:

1-Vagelpohl, 3-Gungl, 8-Klose, 10-Landwehr, 11-Runnebaum, 14-Flottemesch, 15-Kemper, 17-Rupprecht, 19-Engelmann, 24-Schwarte, 25-Zumloh

Bank:

Eingewechselt wurden: 4-Zumloh, 20-Klüsener, 26-Schüttau, 27-Böckmann

Nicht gespielt haben: 5-Wildmann (TW), 9-Lell, 18-Winke

Nach den drei Auftaktpleiten reisten wir mit einer gehörigen "Jetzt-erst-recht-Stimmung" ins favorisierte Neuscharrel bei Friesoythe. Dort erwartete uns der Landesliga-Absteiger der SG Neuscharrel/Altenoythe. Die Gastgeber gewannen Ihr Auftaktspiel in der Bezirksliga 2:0 gegen Fortuna Einen. Im Bezirkspokal landeten die starken Grünschwarzen ein 2:0 bei Viktoria Flachsmeer sowie ein 4:2 gegen SG Timmel/Moormerland und erwarten nun im Achtelfinale die SG Neuenburg/Dangastermoor.



(Die Gastgeber waren nach Standards besonders gefährlich Foto: Klüsener)

Wir begannen defensiv kompakt und zweikampfstark. Die Gastgeber bestimmten zwar das Spiel, wir hielten mit Kampf, Kraft und eine extra Portion Leidenschaft dagegen. Wir lauerten ständig mit schnellem Umschaltspiel auf Konterchancen. Gerade mit diesen "Nadelstichen" hatte Neuscharrel/Altenoythe große Probleme. Nach einem ersten Ausrufezeichen von Anna Kemper sorgte die wiedererstarkte Monika Landwehr für das 0:1 nach toller Vorarbeit von Celine Runnebaum (22.).



(Unser Defensive wieder gewohnt kompakt! Foto: Klüsener)

Auch der Ausgleich durch Sonja Stammermann via Foulelfmeter (28.) brachte uns nicht aus der Ruhe. Defensiv waren wir hellwach. Zudem erwischte Judith Vagelpohl wieder einen guten Tag. Sie lenkte das einzige weitere Highlight der Gastgeber an den Pfosten (33.). Vorne waren wir mit unseren Angriffen kaltschnäuziger. Denn kurz vor der Halbzeit nutzte erneut Monika Landwehr einen Pass von Anna Kemper und schob den Ball an die Torhüterin vorbei zur erneuten Auswärtsführung (40.).



(Moni's zweites Tor! Foto: Klüsener)

Die Halbzeitpause änderte nichts am Spiel. Die Offensive der Gastgeber bestimmte das Spiel. Wir verteidigten gut und versuchten früh, schnell und steil umzuschalten. Da wir leider mit kleineren Konzentrationsproblemen zu kämpfen hatten, kam die heute gut aufgelegte Sonja Stammermann nach einem hohen Pass aus dem Mittelfeld an den Ball und überlupfte unsere Judith eine Viertelstunde nach Wiederanpfiff (60.). So kam Neuscharrel zum Ausgleich. Danach konnten wir uns defensiv wieder berappeln. Offensiv setzten die eingewechselten Jasmin Böckmann und Malin Klüsener sowie Anna Kemper weitere Akzente.



(Leider hatte Malin heute kein Glück im Abschluss. Foto: Klüsener)



(Hier eine Frage an die Experten: Strafstoß? Ja oder nein! Foto: Klüsener)

In der letzten Viertelstunde des Spiels wurde es nochmal richtig hitzig. Zunächst verweigerte uns der ansonsten gute Schiedsrichter Hendrik Plate einen Strafstoß nach Foul an Monika Landwehr. Nach der fälligen Ecke fingen wir den Gegenstoß ab, Anna Kemper zog von rechts aufs Tor, den Jenna Schröder an die Latte lenkte. Diesen Abpraller bekam Moni nicht unter Kontrolle. Auch wenn Neuscharrel nun noch mehr Druck ausübte, hielten wir mit vereinter Kraft dagegen. Zudem sorgte Judith "the wall" Vagelpohl für Ruhe und Stabilität. Unter großem Beifall der mitgereisten Schlachtenbummler erkämpften wir uns so einen verdienten Auswärtspunkt. Bei uns war die Erleichterung groß. Denn unsere Leistung in diesem Spiel hat bewiesen, dass wir in die Bezirksliga gehören und gut mithalten können.



(der Gästeblock in Neuscharrel war erneut gut besucht. Die kürzeste Anreise hatten die "alten" Bekannten vom SV Scharrel. Danke fürs Vorbeischauen! Foto: Klüsener)

<u>Fazit:</u> Wir sind wieder da! Der Abstiegskampf hat begonnen und wir erkämpfen uns unseren ersten Punkt bei hoch favorisierten Gastgebern. Mit Kampf, Kraft, Leidenschaft und großem Willen zeigten wir Mentalitätsbiester, dass mit uns wieder zu rechnen ist. Spielerisch war noch nicht alles "Gold" was glänzte. Aber hier sollten wir in den nächsten zwei Wochen anpacken. Wir haben jetzt etwas Zeit und unseren spielerischen Fähigkeiten zu verbessern, um auch dort wieder auf das alte Niveau zu kommen. Wir sind wieder in der Spur und haben das Ziel "Klassenerhalt" im Blick!!



Die nächsten Spiele:

Am kommenden Sonntag haben wir spielfrei. Unser nächstes Spiel bestreiten wir dann am 17.09. "früh morgens" um 11.00 Uhr in Cloppenburg bei der "Zweiten" vom BV Cloppenburg. Dort erwartet uns das nächste Pfund, was wir im Kampf um den Klassenerhalt aus dem Weg schieben müssen. Liebe Fans, Cloppenburg ist "umme" Ecke. Wir laden Euch alle herzlichst zu einem netten Auswärts-Frühschoppen ein. Wir freuen uns auf Euch.

Am 24.09. um 15.00Uhr erwarten wir dann in der "Festung an der Bergstraße" die Fortuna aus Einen. Die Goldenstedter Fortunen sind alte Bekannte aus "Kreisligazeiten". Hier gab es oft hitzige Duelle mit vielen Toren. Jetzt spielen wir wieder auf Augenhöhe. Wie an "jeden verdammten Sonntag" geht's auch gegen Fortuna Einen zu Hause um wichtige Punkte. Es wird Zeit, den ersten Bezirksliga-Heimsieg zu landen. Dafür brauchen wir zur "Prime-Time" am Sonntagnachmittag lautstarke Unterstützung. Die Festung ist lilaweiß, wir sind heiß!

Gemeinsam packen wir das!!

DENN: Wir sind ein Team!!

Die nächsten Spiele:

17.09.,11.00Uhr: BV Cloppenburg II – SG Holdorf/Langenberg **24.09.,15.00Uhr:** SG Holdorf/Langenberg – SV Fortuna Einen **15.10.,15.00Uhr:** SG Holdorf/Langenberg – Post SV Oldenburg

22.10.,13.00Uhr: SG Großenmeer/Bardenfleth – SG Holdorf/Langenberg

29.10.,15.00Uhr: SG Holdorf/Langenberg – SG Hemmelte/Lastrup

05.11.,15.00Uhr: SG Holdorf/Langenberg – FC Huntlosen **12.11.,15.00Uhr:** DJK-SV Bunnen – SG Holdorf/Langenberg

26.11.,15.00Uhr: SG Holdorf/Langenberg – SG Gehlenberg/Neuvrees



besucht uns auf facebook: www.facebook.com/HoLaDamen